
 
 

 

 

 

 

Suivre mon 

activité 



AUX HABITANTS DE 

LA PLAINE DES VOSGES 

Madame, Monsieur, 

Cela fait un peu plus de sept mois que vous 
m’avez accordé votre confiance lors des élec-
tions législatives et je vous en remercie. 

Conformément à mes engagements, je dé-
fends à l’Assemblée Nationale vos intérêts et 
ceux de notre territoire, en étant particulière-
ment vigilant sur les principales préoccupa-
tions des Français que sont le pouvoir d’achat, 
la sécurité et la lutte contre l’immigration. 

D’autres enjeux viennent s’ajouter dans notre 
circonscription comme les actions à mener 
dans la lutte contre les inondations, les pro-
blèmes liés à l’eau et l’assainissement, l’im-
plantation massive d’éoliennes qui constitue 
un véritable fléau, la santé avec le maintien des 
services d’urgence ainsi que les mobilités avec 
une vigilance particulière sur le transport ferro-
viaire. 

J’ai choisi et proposé dès le début de la législa-
ture d’être rapporteur sur les sujets liés aux 
paysages, à l’eau et à la biodiversité de manière 
à pouvoir faire remonter directement auprès 

des opérateurs d’Etat les difficultés rencon-
trées sur le terrain par les élus et acteurs de 
notre territoire ainsi que leurs remarques. 

Je considère que le rôle de député est d’être 
un véritable trait d’union entre la circonscrip-
tion et les dirigeants nationaux parfois loin des 
attentes et besoins de nos territoires. 

Mes nombreux déplacements sur le terrain 
nourrissent mes réflexions législatives et me 
permettent d’avoir un panorama global de ce 
qui fonctionne ou non dans les politiques im-
pulsées par l’Etat. 

À l’heure où le gouvernement peine à tenir 
compte des attentes légitimes des Français, le 
député que je suis agit uniquement dans l’inté-
rêt de notre territoire et de ses habitants, c’est 
aussi pour protéger votre pouvoir d’achat et 
nos PME/TPE que j’ai fait le choix de censurer 
le gouvernement Macron/Barnier. 

Sébastien HUMBERT 

Député des Vosges 
Conseiller régional 



À VOS CÔTÉS EN CIRCONSCRIPTION 

Conforme à ma vision territoriale, je suis un 

député de terrain qui multiplie les ren-

contres avec les habitants, élus, associa-

tions, entreprises et acteurs du territoire. 

Ces échanges sont indispensables pour 

nourrir des réflexions législatives et con-

fronter les réalités du terrain à la théorie de 

décideurs parfois déconnectés du réel. 

Cérémonies du 14 juillet à La Vôge-les-Bains Visite d’une exploitation agricole à Gendreville 

Cérémonie des 80 ans du crash du Lancaster de 
la Royal Air Force à Saulxures-lès-Bulgnéville 

À Auzainvilliers aux côtés des élus municipaux, habitants et 
agriculteurs, opposés au projet de parc photovoltaïque 

Cérémonie mémorielle au monument aux morts d'Autreville  Visite de l’EHPAD de Ville-sur-Illon suite aux inondations Inauguration de la Maison France Services de Vittel À la Foire de Neufchâteau, relancée après 16 ans d’absence 

Inauguration de l’espace mémoire du Maquis de Grandrupt  Visite de l'ancienne Fonderie de Cloches de Robécourt Remise du Prix «Les Rubans du Patrimoine» à Darney  Cérémonie de la Saint-Michel à Florémont  

Inauguration de divers travaux à Isches 

Inauguration de l'espace pédagogique forestier 
de Monthureux-sur-Saône 

À la 37e foire aux Potirons de Courcelles-sous-Châtenois  Inauguration de divers projets à Dombrot-le-Sec 

Visite de la société Trane à Charmes Portes ouvertes de l'association Crins Blancs à Relanges  Inauguration des travaux de requalification de Sans-Vallois  Hommage à Maurice Barrès à Charmes 

Cérémonie de la Sainte-Barbe à Vicherey Visite de la scierie de Frezelle à Rouvres-la-Chétive 

Avec l'association "Vivre Rollainville" contre la fusion imposée 
sans référendum de leur commune avec Neufchâteau Cérémonies du 11 novembre à La Haye 

Inauguration de «l'atelier du charron» à Bouxurulles Cérémonies de la Sainte-barbe à Châtenois 

Inauguration des travaux de l'école, du gymnase 
et de la crèche de Lamarche  Aux côtés des agriculteurs mobilisés contre le Mercosur  

sebastienhumbert.fr  >> Déplacements 



AU CŒUR DES ENJEUX 

DU TERRITOIRE 

En Commission « Développement durable et 
aménagement du territoire », nous audition-
nons régulièrement des ministres et autres di-
rigeants d’organismes publics pour contrôler 
l’action du Gouvernement. 

Je profite au maximum de ces auditions pour 
les interroger sur des dossiers ou sujets de pré-
occupations en circonscription. 

 
EXEMPLES DE DOSSIERS SUR LESQUELS JE SUIS INTERVENU 

 
J’ai souhaité m’assurer directement auprès de 
Jean-Pierre Farandou, PDG de la SNCF, de la 
pérennisation de la ligne Nancy-Lyon ainsi que 
de la desserte de Neufchâteau. La ligne est rou-
verte depuis le 15 décembre 2024. Ce train 
d’équilibre du territoire (TET) fonctionne grâce 
à un prêt de matériel roulant appartenant à la 
Région Grand Est. L’Etat devra investir de son 
côté pour que la ligne continue d’exister ou 
puisse augmenter sa fréquence. Je continuerai 
à suivre de près ce dossier. 

Ligne Nancy-Lyon & Desserte de Neufchâteau 

 
J’ai interpellé la Ministre de la transition écolo-
gique, Agnès Pannier-Runacher sur l’implanta-
tion forcée d’éoliennes dans les Vosges malgré 
l’opposition des habitants. En dépit des en-
quêtes publiques défavorables, des pétitions, 
des manifestations, de la création de collectifs 
et associations de défense des paysages, la 
Plaine des Vosges continue d’être défigurée 
pour des raisons faussement écologiques. Les 
énergies intermittentes sont inutiles dans le 
mix électrique français, déjà décarboné à 95%. 

Saturation éolienne dans les Vosges 

https://fb.watch/wSpFs0y-Js/ 

https://fb.watch/wSpXOeQxFw/ 



AGIR POUR LA SÉCURITÉ 

La création de nouvelles brigades de 

gendarmerie en question... 
 

En octobre 2023, le Ministre de l'Intérieur Gérald 
Darmanin annonçait « 239 nouvelles brigades de 
gendarmerie pour les Français ». Dans les Vosges, 
3 nouvelles brigades étaient prévues, respective-
ment à Aydoilles, Saint-Maurice-sur-Moselle et 
Monthureux-sur-Saône. 
 

Face à un contexte budgétaire contraint, j’ai inter-
rogé le Ministre délégué chargé de la sécurité du 
quotidien, Nicolas Daragon, pour m’assurer de l’ef-
fectivité de ces créations et notamment de celle 
de Monthureux-sur-Saône, lors d’une séance de 
questions orales sans débat, à l’Assemblée Natio-
nale le 26 novembre 2024. 

La programmation initiale du 
plan couvre la période 2024-
2027 : 80 brigades auront vu le 
jour d'ici à la fin de l'année en 
cours et 159 resteront à créer, 
selon des conditions et un 
rythme compatibles avec la né-
cessité de maîtriser les équilibres 
fondamentaux des finances pu-
bliques. Les trois brigades des 
Vosges citées en font partie, 

dont celle de votre circonscrip-
tion, à Monthureux-sur-Saône. 
Au regard des travaux sur le pro-
jet de loi de finances pour 2025, 
le ministre de l'intérieur, Bruno 
Retailleau, a chargé la direction 
générale de la gendarmerie na-
tionale d'établir le calendrier de 
la création des brigades restant à 
ouvrir à partir de 2025, afin de 
donner à chacun la visibilité né-

cessaire. Pour l'année prochaine, 
une vigilance particulière est 
portée aux 27 départements, 
dont les Vosges, qui n'ont pas 
bénéficié de la création d'une 
brigade en 2024, ainsi qu'aux 
projets pour lesquels les collecti-
vités ont pris des engagements 
immobiliers, parmi lesquels la 
brigade mobile d'Aydoilles.  

Réponse du Ministre : 

https://fb.watch/wYI0SKBZAT/ 

 
LA SANTÉ : UNE PRIORITÉ ! 

« Suradministration, numerus clausus, gel des salaires des 
soignants, temps d’attente décuplés : notre système de 
santé est à l’agonie ! Les brancards s’entassent et les per-
sonnels sont à bout. »  

J'alertais la Ministre de la 
Santé, le 22 janvier 2025, 
sur la situation des hôpi-
taux des Vosges. 

https://fb.watch/xnhuAyjIMk/ https://fb.watch/xnhxxhp_c2/ 



PLF 2025 : PRODUCTION D’UN 

RAPPORT SUR LES POLITIQUES 

« EAU, PAYSAGES, BIODIVERSITÉ » 

J’ai rappelé l’importance 
d’agir en faveur de la biodiver-
sité avec intelligence, c’est-à-
dire en la restaurant sans la 
détruire par des politiques 
énergétiques profondément 
dévastatrices. Au moment où 
notre pays a besoin de plus 
d’énergies décarbonées pilo-
tables, j’ai rappelé le potentiel 
d’exploitation de l’hydroélec-
trique dont on sait que l’inter-
prétation de la réglementa-
tion écologique est souvent 
un des facteurs de blocage à 
son développement. J’ai esti-
mé que l’ONF devait se recen-

trer sur son cœur de métier 
plutôt que de dépendre tou-
jours plus d’entreprises fores-
tières privées qui ne respec-
tent pas toujours scrupuleuse-
ment les cahiers des charges. 
J’ai indiqué que beaucoup 
reste à faire en matière 
d’assainissement non collectif 
et améliorations des réseaux 
d’eau dans la ruralité avec des 
aides versées par les agences 
de l’eau qui demeurent insuf-
fisantes. Un nouveau pro-
gramme d’aide est attendu 
prochainement. J’ai noté que 
le travail de cartographie de 

l’usage des sols aurait dû être 
fait avant le vote du ZAN dans 
la loi afin d’avoir un état des 
lieux précis de la situation 
d’artificialisation pour ne pas 
pénaliser les territoires. Enfin, 
pour des raisons de souverai-
neté et de cohérence de l’ac-
tion publique, j’ai jugé souhai-
table que les administrations 
françaises fassent appel au sa-
voir-faire français, que ce soit à 
l’IGN ou à travers des entre-
prises françaises pour les mis-
sions de l’administration. 

J’ai présenté le 23 octobre 2024 mon rapport pour avis en commission développement durable 
sur le programme « Paysages, eau et biodiversité » dans le cadre du Projet de Loi de Finances 
pour 2025 (rédigé après avoir auditionné de nombreux opérateurs d’Etat (ONF, OFB, IGN...). 

https://fb.watch/wSsjzMOQim/ 



34 PROPOSITIONS DE LOIS 

CO-SIGNÉES EN 6 MOIS 

J’ai cosigné la proposition de 
résolution de mon collègue 
Julien Rancoule, député de 
l'Aude visant à protéger 
notre modèle de volontariat 
chez les sapeurs-pompiers.  

J’ai cosigné une proposition 
de loi visant à contrôler 
l’achat de terres agricoles 
par des investisseurs étran-
gers. 

J’ai cosigné une proposition 
de loi visant à sauvegarder 
nos écoles rurales. 

J’ai cosigné une proposition 
de loi visant à exonérer de 
l’impôt sur le revenu les mé-
decins et infirmières en cu-
mul emploi-retraite. 

Retrouvez toutes les propositions de loi cosignées sur https://www.assemblee-nationale.fr/dyn/deputes/PA842085 

 

D’AUTRES PROPOSITIONS DE LOIS À L’ÉTUDE... 

Rendre obligatoire le 
référendum local 
dans les projets de 
fusion de communes. 

Supprimer l’astreinte à 
redevance (amende) 
pour les installations 
d’assainissement non-
collectif des particuliers. 

 

Parc photovoltaïque d’Auzainvilliers : M. le député souhaiterait savoir dans quelle mesure les 
services d'une Préfecture peuvent valider l'octroi d'un permis de construire pour un projet dont 
les conclusions d'une enquête publique sont défavorables. 

PARMI LES QUESTIONS ÉCRITES DÉPOSÉES AUPRÈS DES MINISTRES 

Centre Hospitalier Ravenel et déficit : M. le député interroge Mme la ministre de la Santé sur le 
financement des hôpitaux psychiatriques en France, au-delà des effets d'annonce sur la santé 
mentale, érigée Grande cause nationale pour l'année 2025. 

Distillation et glanage : M. le député indique que chaque année, de grosses quantités de fruits 
ne sont pas valorisées. Alors que la distillation de ces derniers pourrait être une solution, il in-
terroge sur le fond de la réglementation en matière de glanage. 

Mesurer les impacts des fusions  : M. le député alerte Mme la ministre du partenariat avec les 
territoires sur les créations de communes nouvelles et leurs conséquences délétères en ma-
tière de finances publiques. Il souhaiterait connaître avec précision ces impacts financiers. 



UN DÉPUTÉ QUI VOUS DÉFEND ! 
⏹ J’ai censuré le Gouvernement Barnier ! 
 

Face à un Budget Macron-Barnier 2025 com-
posé de nouvelles taxes, d’une hausse de la 
contribution française à l’Union Européenne 
et de folles mesures d’écologie punitive qui 
auraient eu, pour certaines, comme la taxe sur 
les bouteilles d’eau, un impact direct et néga-
tif sur l’économie dans notre circonscription, 
j’ai pris mes responsabilités en censurant le 
gouvernement pour défendre votre pouvoir 
d’achat, baisser le coût du travail et diminuer 
la pression fiscale. Ces lignes rouges restent 
inchangées. Le nouveau Premier Ministre, 
François Bayrou, devra prendre en compte le 
nouveau rapport de force politique issu des 
dernières élections législatives de juillet 2024. 

SebastienHumbertRN Seb_Humbert 

 

https://sebastienhumbert.fr 

Permanence parlementaire : 86, rue de Verdun 88800 Vittel 
Ouverture du mardi au jeudi | Lundi et vendredi sur rendez-vous 

sebastien.humbert@assemblee-nationale.fr 
09.63.59.57.61  

 AGIR FACE À L’URGENCE POUR LES AGRICULTEURS 

Moratoire sur les accords de libre-échange  >> J’ai voté CONTRE le Mercosur 

Mise en place de prix minimums agricoles pour garantir une juste rémunération 

Priorité aux circuits courts et produits locaux dans la commande publique 

Étiquetage obligatoire et transparent pour informer les consommateurs sur l’origine 

Fin de la surenchère normative (surtransposition du droit européen dans notre droit) 

Exonération des droits de succession pour faciliter la transmission des exploitations 

LES PROPOSITIONS DU RN POUR L’AGRICULTURE 

sebastien_humbert88 


